
Un mio scritto del 22 febbraio 2022
LA  PAURA
Non credete  di  quello  che scrivono sui  quotidiani,  e  non credete  di  quello  che
diffondono  i  telegiornali,  continuano  in  questo  modo  per  spaventare  le  persone.
Innanzitutto Putin della Russia è dalla parte della ragione e non è un personaggio da
come lo vogliono far credere. Poi c’è ben alto tra la Russia e l’Ucrania, il fatto è
che sono gli Americani a diffondere le menzogne, mentre il motivo è che sono
proprio gli Americani che vogliono impadronirsi dei terreni che appartengono ad altri.
Comunque non ci sarà più nessuna guerra, stiamo per uscire da queste ingiustizie,
questa Terra diverrà la Nuova Terra, semmai la guerra la fanno vedere sullo schermo
delle televisioni con delle immagini che fanno comodo a loro. La televisione fin da
quando è stato la prima volta che l’abbiamo avuta nelle nostre case ha sempre diffuso
con una maggioranza di  trasmissioni  negative,  questo è lo scopo per trasmettere
all’umanità paura, perché sanno benissimo che diffondendo paura riescono meglio a
dominare la popolazione e condizionarla. Ora che siamo alla fine dei tempi la forza
della Luce e dell’ombra sono molto più attive di prima, ma presto arriverà il periodo
che la forza dell’ombra avrà perso la loro battaglia,  e mai più potrà farne parte a
questa Terra, perché stiamo andando alla fine del male e su questa Terra rimarrà ciò
che è bene, tutte le ingiustizie finiranno e rimarrà solo la Giustizia, finirà anche per
sempre la fame della popolazione e cadranno tutti i settori ingiusti.
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